



**Comunicación de prensa Audi**

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 348 86 20 / 11

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: reyes.luque@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

## **Nuevas series especiales para la gama SUV de Audi**

- **A la familia Audi Q3 llegan tres nuevas series especiales: Advanced edition, S line edition y offroad edition.**
- **En el Audi Q5 las versiones Ambiente plus y Ambition plus mejoran el equipamiento con un ahorro final muy atractivo para el cliente.**
- **Serie especial Advanced edition para el Audi Q7 3.0 TDI 204 CV, con más equipamiento y una importante ventaja en precio.**

**Madrid, 10 de febrero de 2014 – El año ha comenzado con un refuerzo importante para toda la gama de vehículos todoterreno Audi. Los Audi Q3, Audi Q5 y Audi Q7 ofrecen importantes mejoras a los clientes, a través de series especiales que incorporan más equipamiento sin aumentar el precio de las mismas. De esta forma, los clientes podrán adquirir un vehículo más completo con una importante ventaja en el precio.**

En su esfuerzo constante por ofrecer ofertas atractivas, incorporando los equipamientos más demandados por los clientes, Audi lanza una serie de versiones especiales para la familia de modelos Q, que los hacen aún más competitivos e interesantes.

### **Tres series especiales para el Audi Q3**

Empezando por el **Audi Q3**, se añaden tres nuevas series especiales a la gama, Advanced edition, S line edition y offroad edition, además de incorporar como equipamiento de serie para las líneas Ambition y Ambiente el sistema de aviso de presión de neumáticos y la tarjeta de memoria SD con 8 GB de capacidad.

El Audi Q3 Advanced edition toma como base la línea Ambiente y está disponible con los motores 1.4 TFSI de 150 CV y 2.0 TDI de 140CV, en cualquiera de las opciones de caja de cambios y tracción. Equipada de serie con faros de xenón, ésta se convierte en la versión de entrada a la gama.

Otra nueva serie especial del Audi Q3 es la S line edition. Basada en el acabado Ambition, esta variante cuenta además con el paquete exterior S line, los faros de xenón, la pintura metalizada y unas llantas de 18 pulgadas, detalles que le proporcionan un aspecto más deportivo y dinámico. En este caso, si sumamos el equipamiento adicional y la mejora en el precio, el cliente tiene una ventaja de algo más de 7.000 euros.



Por último, en lo que respecta al Audi Q3, tras el éxito de la edición limitada offroad edition, se ha decidido ampliar a 2014 su comercialización, esta vez sin restricciones de volumen. El Q3 offroad edition complementará la línea deportiva del S line, aportando varios detalles de diseño que le dan un toque más sofisticado y exclusivo al vehículo, como son los embellecedores y protectores de bajos en acero inoxidable. Obviamente, también cuenta con el paquete offroad y con llantas de 19 pulgadas. Todos estos extras están valorados en cerca de 8.000 euros.

### **Versiones Ambiente plus y Ambition plus para el Audi Q5**

Desde este año la gama **AudiQ5** llevará como equipamiento de serie el control de presión de neumáticos, los tornillos antirrobo y la Tarjeta SD de 8GB. Otra novedad es que el modelo básico de acabado, que antes era el Advance, ahora pasa a denominarse Attraction. Pero también hay dos versiones especiales que ya están disponibles desde la segunda semana de enero. Se trata de los Audi Q5 Ambiente plus y Ambition plus, que incluyen en cada caso el equipamiento adicional de los acabados Ambiente y Ambition respecto a la versión de acceso a la gama, entre los que se incluyen como elementos comunes destacados los faros de xenón plus, sensor de lluvia y luces, control automático de velocidad, bluetooth, climatizador de confort, retrovisores exteriores calefactables y abatibles eléctricamente o apoyabrazos central delantero.

Las nuevas ediciones especiales van asociadas a dos motorizaciones, el propulsor 2.0 TDI de 150 CV en la variante de tracción delantera y el 2.0 TDI de 177 CV con tracción quattro. En estos casos, teniendo en cuenta el equipamiento suplementario –valorado en 4.410 euros– y la ventaja en el precio final, el cliente obtiene un ahorro realmente atractivo

### **Más equipamiento para el Audi Q7**

Para terminar con las novedades de la familia, la gama Audi Q7 recibe una serie de mejoras similares a los de sus hermanos. En primer lugar, el acabado Advance, pasa a llamarse Attraction. También, al igual que ocurre con los Q3 y Q5, todos los Q7 llevarán como equipamiento de serie el control de presión de neumáticos, los tornillos antirrobo y la Tarjeta SD de memoria con 8GB de capacidad.

Pero lo más importante es la continuación de la serie especial Advanced edition, que sigue equipando al Audi Q7 con conexión bluetooth, faros de xenón, sistema Audi park assist trasero, tercera fila de asientos, espejo retrovisor interior fotosensible y climatizador de cuatro zonas. En definitiva, un conjunto de elementos sin coste para el cliente, y un ajuste en el precio final, suponen un ahorro para el cliente de más de 6.000 euros. Este versión especial está disponible exclusivamente para el Audi Q7 3.0 TDI 204 quattro tiptronic, a un precio absolutamente competitivo teniendo en cuenta la calidad, prestaciones y equipamiento del vehículo.



También sigue vigente para el Audi Q7 el paquete de equipamiento Premium, que reúne algunos de los opcionales más demandados, entre los que se encuentran el sistema MMI navegación plus, la tapicería de cuero, el techo panorámico, la llave inteligente “Advanced key” y el bluetooth para conexión *online*. Sumando por separado estos elementos su valor alcanza los 7.000 euros, pero el precio del paquete conjunto se queda en sólo 4.700 euros.

- Fin -

**Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en [www.audi-mediaservices.com/en](http://www.audi-mediaservices.com/en)**